

RITTERSHOFFEN - LEITERSWILLER

- René GERBER, pasteur : Paroisse Protestante 85 rue Principale 67690 RITTERSHOFFEN ☎ 03.88.13.50.76/06.30.40.66.00
E-mail : rene.gerber001@gmail.com
- Martin KRAEMER, président : 26 rue Adélaïde 67690 RITTERSHOFFEN ☎ 03.88.80.14.57
- Laurent WEIMER, vice-président : 24, rue des Eglises 67250 LEITERSWILLER E-mail : l.weimer@orange.fr

Notre église a rajeuni !

Après les travaux de peinture et de mise en conformité électrique initiés et financés par la Municipalité et une partie par la paroisse protestante, nous avons réintégré les lieux le 2ème dimanche après Pâques (14 avril). C'était un culte de familles sur le thème « *l'arbre et les fruits de l'Esprit* » avec le baptême d'Enzo. Sur les photos, vous pouvez avoir un petit aperçu.



Qu'il nous soit permis de remercier ici les entreprises (Marmillod et Lauffer) pour la qualité de leurs travaux, les bénévoles qui ont contribué au nettoyage de l'église, les motrices et les enfants de l'Ecole du Dimanche, notre infographiste, le « bûcheron » qui a fourni l'arbre.

Un grand merci aux donateurs car, à ce jour, manquent encore 400 € pour atteindre le montant de la contribution de notre paroisse (1.970 € de dons nous sont déjà parvenus).

Tout ceci est un formidable encouragement pour le Conseil Presbytéral et un signe de dynamisme de notre paroisse. Merci à Dieu de pouvoir de nouveau vivre nos célébrations dans un lieu chaleureux et accueillant.



Travaux au presbytère

Depuis quelques semaines, des bénévoles travaillent sans relâche à la réfection du presbytère.

Il va sans dire qu'il s'agit d'un travail de titan et c'est d'autant plus remarquable que cette équipe ait relevé le défi. La Municipalité, de son côté, assumera un certain nombre de travaux qui lui incombent. D'ores et déjà, nous leur adressons nos remerciements anticipés. Espérons, que le presbytère pourra être habitable, d'ici la fin du mois d'août pour l'arrivée du nouveau pasteur.

Confirmation 2013

Deux jeunes de notre paroisse ont été confirmés cette année : Dimanche Jubilate 21 avril 2013.

Il s'agit de : *Malaury Bildstein et Yves Haberstich*.

Si le baptême exprime le salut par la grâce et l'amour inconditionnel de Dieu, la Confirmation rappelle que le Seigneur nous demande un engagement, une réponse de notre part. Il ne s'agit pas de retomber dans une foi au salut par les œuvres mais un refus de ce que Dietrich Bonhoeffer appelait « *billige Gnade* » (une grâce bon marché). Nous persévérons dans notre prière d'intercession pour leur cheminement spirituel et humain qui sont d'ailleurs indissolublement liés.

Nous réitérons nos remerciements à la chorale de Hatten qui a eu la belle idée de s'associer à notre célébration.

Le catéchisme continue normalement et les changements se feront à l'automne prochain.

Une rencontre sera proposée à toutes les personnes concernées à la rentrée.

Visites et Sainte-Cène à domicile

Pour les personnes qui le souhaitent, je suis prêt à venir pour une visite avec ou sans Sainte-Cène.

N'hésitez pas à me solliciter ou d'interpeller un(e) conseiller(e) presbytéral(e).

René GERBER